



元気くん通信



令和7年
11月5日
桑野小学校
第6号

【修学旅行】

6年生は、10月16・17日の2日間修学旅行へ行つてきました。1日目の大阪城では、天守閣から大阪の街の景色をながめたり、館内の展示物を見たりしました。奈良公園では、大仏の大きさに驚き、鹿と触れ合いました。その後、京都の金閣寺を訪れ、ガイドさんの説明を熱心に聞きながら歴史を学ぶことができました。2日目は、朝一番に清水寺に行き、舞台の上からの景色を楽しみました。生八つ橋作り体験では、生地を練って平らにのばし、あんをつめて上手に作ることができました。最後に、東映太秦映画村で様々なアトラクションを楽しんだり、お家の人のへお土産を買ったりしました。1泊2日の日程でしたが、子どもたちは、学校では学べない事をたくさん学んだ有意義な旅行となりました。



【バス遠足】

10月30日は、1～5年生のバス遠足でした。1～3年生は、うみがめ博物館カレッタでいろいろなカメを見たり、カメの絵の色塗りなどをしたりして、環境について学習しました。その後、竜宮公園でたくさん遊びました。4・5年生は、文化の森へ行き、博物館でたくさんの展示品を見て学習しました。その後、弁当を食べて、公園の遊具で楽しく遊びました。秋の一日、とても充実したバス遠足になりました。



日和佐うみがめ博物館カレッタ

徳島県立博物館

文化の森公園

【ダム工事出前授業】

10月30日に、5年生で香川県の日東河川工業さんの出前授業がありました。日東河川工業さんは、現在、桑野橋の近くで農業用水を引くためのゴムせきの建設を予定されています。はじめに、どのような会社なのかプレゼンテーションでのクイズがありました。子どもたちは、話をよく聞き、熱心に答えていました。その後、ゴムせきの模型を操作して、ゴムのチューブに空気を入れて、ダムを作る体験活動をし、ダム建設工事にたいへん興味がわいてきた様子でした。今後、工事が進んでいくので、ダムがどのように造られていくのか見てほしいと思います。

